



Apartamento Planta Media en venta en Torrevieja, Torrevieja

179.995€

Referencia: R5160910 Dormitorios: 2

Baños: 2 Construído: 66m²















Costa Blanca South, Torrevieja

Ubicado en la codiciada urbanización "Rocío del Mar" en Punta Prima, este encantador apartamento ofrece comodidad, practicidad y unas impresionantes vistas al mar. La propiedad cuenta con 2 dormitorios y 2 baños, ofreciendo espacio suficiente para una familia pequeña o como refugio vacacional. Los 65 m² de superficie habitable incluyen un luminoso salón-comedor con acceso a un balcón parcialmente acristalado, ideal para disfrutar del sol mediterráneo y de las vistas al mar. El apartamento dispone de una cocina moderna y abierta, suelos laminados y aire acondicionado en ambos dormitorios, garantizando confort durante todo el año. En el salón, un ventilador de techo aporta ventilación adicional en los meses más cálidos. Situado en la quinta planta, con acceso mediante ascensor, combina privacidad y funcionalidad. La cuidada urbanización Rocío del Mar ofrece un entorno tranquilo, a tan solo unos pasos de playas, tiendas, restaurantes y todos los servicios esenciales. Disfrute de aparcamiento fuera de la vía pública, piscina comunitaria y la comodidad de estar a solo 8 minutos a pie de la playa. Este apartamento es ideal como residencia permanente, casa de vacaciones o inversión. Punta Prima es una zona residencial muy solicitada situada justo al sur de Torrevieja, en la Costa Blanca. Conocido por sus hermosas playas, aguas cristalinas del Mediterráneo, y un ambiente relajado, es un destino favorito para los turistas y residentes permanentes. La playa principal de Punta Prima es una playa con Bandera Azul, que ofrece arena fina, aguas tranquilas y excelentes instalaciones como tumbonas, duchas y chiringuitos. Desde el paseo marítimo se puede disfrutar de impresionantes vistas al mar y pasear por la costa, con fácil acceso a otras playas cercanas como Playa Flamenca y La Zenia. Punta Prima es más que un destino de playa. La zona ofrece una amplia gama de servicios que incluyen supermercados, restaurantes, cafeterías y cocina internacional. El famoso centro comercial Punta Marina está a poca distancia, donde encontrará todo lo necesario para la vida diaria. Para los entusiastas del golf, algunos de los mejores campos de golf de la Costa Blanca están a un corto trayecto en coche, incluyendo Villamartín Golf, Las Ramblas y Campoamor. La zona también cuenta con excelentes conexiones con la autopista AP-7, por lo que los aeropuertos de Alicante y Murcia son fácilmente accesibles en 40 minutos. Punta Prima es ideal para aquellos que quieran disfrutar de un estilo de vida mediterráneo con una mezcla de tranquilidad y comodidad. Tanto si busca un apartamento de vacaciones, un chalet moderno o una propiedad de inversión, Punta Prima ofrece una amplia gama de opciones en una ubicación privilegiada junto al mar.





Características:

Caracteristicas Piscina

Armarios Empotrados Piscina Privada